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Ordre du Jour 
Procès-verbal 

30 janvier 2023 
 
1. Ouverture de la réunion à 19h03.   
Présents : Michelle Hart, Bob Barker, Pascale Juneau, Jill Reiten, Marine Paquette et Miles Muri. 
Absent(s) : Sonia Lachance 
 
2. Visiteur(s) : Aucun 
 
3. Lecture du traité. Nous aimerions profiter de l’occasion pour reconnaître que l’école 
Saint-Christophe est établie sur les territoires traditionnels des Premières nations signataires du 
Traité 6 ainsi que sur les territoires de la Nation Métis de l’Alberta Zone 2. 
 
4. Approbation de l’ordre du jour du 30 janvier 2023. 
Proposée par : Bob Barker 
Appuyée par : Michelle Hart 
 
5. Approbation du procès-verbal du 28 novembre 2022. 
Proposée par : Michelle Hart 
Appuyée par : Jill Reiten 

6. Parole à(aux) visiteur(s) : Aucun visiteur 
 

7. Mot du Directeur. 
 

8. Mot de la représentante des enseignants : Sonia Lachance est absente. 
 
9. Varia : 

 
a. Garderie. Mise-à-jour du comité ad hoc. Martine Paquette a demandé l’aide de 

Mireille Péloquin, président de la FPFA, une rencontre sera planifiée avec celle-ci dans 
les prochaines semaines. Il reste plusieurs sujets à discuter comme planifier les pauses 
de l’éducatrice et l’âge des enfants qui fréquenterons la garderie. Nous avons déjà de 
petits matelas pour la sieste. 

b. Financement de la province.  Poursuite des discussions du financement de 500$ 
(Alberta School Council Engagement Grant) pour l’année. Ces fonds doivent être 
utilisés pour aider les conseils d'école à s'acquitter de leurs responsabilités ou pour les 
activités de participation et d'engagement des parents. Nous aurons besoins des idées 
pour dépenser l’argent, alors svp donc jeter un coup d’œil au site web : 
https://www.alberta.ca/school-councils.aspx . Jill Reiten propose l’idée d’une 
conférence sur la cybersécurité et elle invite les membres à avoir une idée de ce qu’il 
propose avant la prochaine rencontre de février. 

c. Carnaval. Mise-à-jour : pas de date de prévu pour l’instant. 
d. Caméra sur l’autobus : Pas d’autre question ou problème, le sujet est clos. 
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e. Repas chauds. Est-ce que l’école a besoin d’aide pour chercher le Subway le 3 février? 
Jill Reiten va demander à Sonia Lachance 

f. Financement des Chevaliers de Colomb: Martine va soumettre sa lettre aux 
Chevaliers de Colomb locaux mais attend que la personne contact soit de retour.  
 

10. Prochaine réunion. Lundi, le 27 février 2023 à 19h00.  
 

11. Levée de la réunion à 19h31 
Proposée par :  Pascale Juneau 


